

Bibliographie

Objekttyp: **BookReview**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **44 (1899)**

Heft 5

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

BIBLIOGRAPHIE

Armement portatif des armées européennes, par Borneecque. Un vol. in-8°. Paris 1897. Prix 2 fr. 50. Gauthier-Villars et fils, éditeurs.

Ce volume fait partie de l'Encyclopédie des aide-mémoire, section de l'ingénieur. C'est une première recommandation. Il y en a une autre qu'il ne doit qu'à lui-même : il est un résumé très complet et très clair de l'état actuel de l'armement portatif, très exact aussi, si nous en jugeons par le meilleur point de comparaison que nous puissions avoir, le chapitre consacré à l'armement suisse. Fusil 1889, mousqueton de cavalerie, revolver sont décrits avec une exactitude rigoureuse.

La description des différentes armes est précédée d'un aperçu historique général, d'une étude des conditions d'établissement d'une arme de guerre à répétition, et d'un chapitre de généralités sur les carabines, mousquetons, revolvers et sur les armes blanches ; le tout, simplement, comme il convient à un volume de vulgarisation et de mémorisation.

A recommander comme ouvrage de bibliothèque à nos jeunes officiers d'infanterie. Ils y trouveront des renseignements utiles et très nombreux pour leurs théories d'écoles de recrues et de cours de répétition.

Précis de quelques campagnes contemporaines. — III. Egypte et Soudan, par le commandant breveté E. Bujac, chef de bataillon au 144^e d'infanterie. Volume in-8° de 496 pages avec 36 cartes ou croquis, 7 fr. 50. (Paris, H. Charles-Lavauzelle, éditeur).

Cette importante étude est la troisième de la série publiée par le commandant Bujac, sous le même titre général. Les deux premières étaient consacrées l'une à la guerre des Balkans et l'autre à la campagne des Japonais contre les Chinois. Ces deux ouvrages avaient été honorés d'une souscription des ministères de la guerre et de la marine.

Les faits récents qui ont failli provoquer un conflit terrible entre la France et l'Angleterre ramènent l'attention sur les troubles dont l'Egypte et le Soudan ont été les témoins depuis une quinzaine d'années et donnent un intérêt tout spécial d'actualité aux travaux historiques et techniques de M. le commandant Bujac.

L'histoire des révoltes qui ont ensanglanté l'Egypte et le Soudan depuis 1882 jusqu'à nos jours, le récit des combats livrés par les Anglais contre Arabi pacha et le Madhi, la relation des événements tragiques qui ont précédé et suivi la chute de Khartoum et la mort de Gordon, enfin l'exposé très détaillé de la campagne des Italiens contre l'Abyssinie, de 1887 à 1895, forment la matière de ce gros volume, intéressante contribution à l'histoire politique et militaire de ces dernières années.